パワーをチャージしてくれる「生涯のかかりつけ」

表面上の輝きではなく、身体の内側からのプラチナムな輝きを。 今もっとも注目の美容内科医が目指すのは、 内科医初のワンランク上のアンチエイジング。

はワンランク上の総合美容治療で表参道にある「衣理クリニック」

医である片桐衣理院長が話す。注目を集めている。内科・皮膚科

ラチナ世代の常識の感があるが

アンチエイジングの要は、内科力に

VIP対応の特別待合室。来院の際、 希望によってはレセブションを通ら ずに入室できるという配慮が嬉しい

風邪というわけではないのだが

ジングの始まりだと片桐院長は考

る。そこからが本当のアンチェイ

人は初めて、余裕。も生まれてく

健康が維持できる状態になって

メスを使わずに表情ジワを消し去るボトックス注射などの美容医療にあわせ、シワやたるみ、抜け毛といった悩みの原因と直結しているホルモンバランスの安定維持や細胞レベルからの改善に力を入れています。たとえば、食生活であったり、サプリメントであったり、であったり、カプリメントであったり、であったり、カプリメントであったり、であったり、カースを診ていかないと、本当の意味でのアンチエイジングではないんですね」

芽を事前に見つけ摘み取ることも

できるんですよ」

ます。そのプロセスの中で病気の

年半やりまして。その間、2年ほ年半やりまして。その間、2年ほど併行して皮膚科を勉強しました。 大学病院を離れてからも、一般の大学病院を離れてからも、一般の大学病院を離れてからも、一般の外来と内科の外来をやってみて、その結果、健康な身体でないという確信に至りました。ですからうきでは、プラセンタ注射、血液中の有害物を除去するキレーション、たるんだ頬毛穴、開いた鼻毛穴を引き締める毛穴スリムレーザー、メスを使わずに表情ジワを消し去るボトックス注射などの美容医療にあわせ、シワやたるみ、抜け毛といった悩みの原因と直結しているホルモンバランスの安定維持やといった悩みの原因と直結しているホルモンバランスの安定維持や

なんとなく体がだるい。なんとなく食欲がないというように、内科に行くと「どこも悪くない」と切に行くと「どこも悪くない」と切り捨てられていた。なんとなく症状。にも衣理クリニックはきめこまやかに対応してくれる。
「うちは保険診療も活用していますので、美容でいらっしゃった方すので、美容でいらっしゃった方すので、美容でいらっしゃった方すので、美容でいらっとなるという場合は、採血検査をします。その結果を見て、食生活のアドバイスもしますし、睡眠がきちんととれていますし、睡眠がきちんととれているかどうかなどのお話もうかがい

片桐衣理

帝京大学医学部卒業後、東邦大学内科医局勤務。 都内クリニック院長を経て、2001年12月「衣理クリニック」を墨田区菊川で開業。 2004年10月、表参道にトータルアンチエイジングセンターである 「衣理クリニック表参道」を開業。



报影(人物);福田和夫 文:越智良子

ワをとられたり、血液中の有害物

されたり。仕事の途中で「ちょっ を除去してくれるキレーションを

より美しく、人生をエンジョイするために

緒に模索していきたいと考えてい とも適したアンチエイジングを一 リングをしながら、その方にもつ だきたいので、じっくりカウンセ 理なく健康と若さを維持していた つける。来院される方々には長く無 「私が目指すのは、生涯のかかり

本当の輝きが待っている扉を開ければ

特許。そんなイメージが強いが、

美容医療というと、女性の専売

らつしゃって、『ためしに僕も』と も定期的に入っていらっしゃる。 っしゃるので、人間ドックなどに ご自分の健康には気を遣っていら いう方が多いんですよ。みなさん、 ラチナ世代の男性もよく来院する 衣理クリニックには50~60代のプ 奥様がもともとうちに通ってい

そこで。問題なし、とお墨付きを

もらった健康を維持しながら、プ

ラスアルファの心身の輝きを求め

てやってこられる方が多いんです。

眉間にできたネガティブなたてジ

んですよ を打っていかれる方もとても多い とプラセンタ注射やにんにく注射 と疲れたからパワーチャージを

るVIP専用入り口を使うことが いう人には、一般の外来とは異な けるのはどうしても抵抗があると できるのも嬉しい。 女性が多いクリニックの扉を開

るのが早い、という良い循環が生 まれるようです。最初にいらした が、みなさん、いざ始められると らに熱心に取り組むので結果が出 また新たな結果が見たくなり、さ ほど、結果が見えてくる。そこで ムなどと同じで、続ければ続ける 熱心でマメなんです。スポーツジ アンチエイジングに関してとても るようになって気がついたのです 男性の患者さんが多くいらっしゃ 感なくいらっしゃれるようです られるので、初めての方でも抵抗 「人目につかず診察室に入ってこ

ょうか」と、浮気。をせずに通い もなお、「次はいつくればよいでし 時とは見違えるほど若くなられて 続けてくださいます(笑)」

たことで、さらに興味の幅が広が っていくという。 生き生きとした若さを取り戻し

たり、 ますます若々しくなられる方が多 れるか、ポジティブに取り組んで 犀を開いたことで、世界が広がり 目覚めたり。アンチエイジングの 同じ美容室に行かれるようになっ 髪店に通っていたのにアンチエイ ジングに目覚めてからは、奥様と ですが、これまでずっと近所の理 いかに若々しくアクティブでいら 奥様がこっそり教えてくださるん 「ご夫婦で通われる方が多いので 無農薬の野菜や健康食品に

の輝きが待っている。 開くと、そこには色褪せない本当 新たなアンチエイジングの扉を いですね



特別診察室。パートナードクターと して、外から、中から、いつまでも美 しくあるために定期の診察・治療を

衣理クリニック表参道 東京都港区北青山3-5-30 入来ビル4F 診察時間11:00~20:00 (最終受付19:00) 完全予約制 休診·火曜日 ☎03-5786-0077 ホームページ: http://www.eri-clinic.com

